



## Rapport de la présidente 2023

Environ 32'000 participants, principalement à vélo, ont parcouru dans la bonne humeur les 33 kilomètres du parcours autour du lac de Morat à l'occasion de la 22e édition du slowUp Lac de Morat.

Malgré une bise modérée et un ciel nuageux, de nombreux invités se sont rendus à la cérémonie d'ouverture à Salavaux. Parmi les orateurs du monde politique, la biathlète Selina Gasparin, médaillée d'argent aux Jeux olympiques, a reçu une attention particulière. C'est elle qui, avec son équipe, a assuré une animation particulière dans le village slowUp de Morat.

Comme d'habitude, le parcours s'est présenté dans un état impeccable. La sécurité était également garantie à tout moment grâce au concept de sécurité éprouvé. Par rapport aux éditions précédentes du slowUp Lac de Morat, la participation des familles et des e-bikers a sensiblement augmenté, sans toutefois que le respect mutuel ne soit jamais mis en péril. L'ambulance a néanmoins dû être appelée pour quatre interventions et 71 personnes ont été soignées dans les huit postes samaritains. Une fois de plus, la distribution de bracelets pour les enfants sur le parcours a fait ses preuves pour permettre aux cinq enfants disparus de retrouver leurs parents.

Les nombreux stands des sponsors et partenaires présents sur le parcours ont à nouveau permis aux participants de reprendre leur souffle. Sur le Pantschau à Morat notamment, le village slowUp réaménagé avec des animations et des concerts a attiré un nombre beaucoup plus important de visiteurs.

Les nombreuses possibilités de restauration, réparties sur l'ensemble du parcours, ont été largement utilisées. Malheureusement, suite au non-respect involontaire des conditions imposées par un exploitant de stand, seule une partie de la contribution de sponsoring de notre partenaire de boissons Rivella nous a été versée. Comme les conditions seront un peu plus simples avec le slowUp de cette année, cela pourrait maintenant fonctionner avec la totalité de la contribution des sponsors.

D'une manière générale et pour conclure, je peux dire que le slowUp Lac de Morat 2023 n'a pu être un succès que grâce à la bonne et intense collaboration avec tous les acteurs.

J'adresse pour cela un grand merci :

aux communes, aux corps de police cantonaux fribourgeois et vaudois, aux corps de police communaux, aux sapeurs-pompiers, au service d'ambulance et de sauvetage de la région de Morat, aux samaritains, aux organisations touristiques, aux associations locales, aux exploitants de stands, aux sponsors et aux partenaires ainsi qu'aux innombrables bénévoles et enfin à mes membres du comité directeur.

Merci beaucoup, un grand merci à vous tous. Vive le slowUp 2024 !

Morat, en mars 2024

Katharina Thalmann,  
Présidente